

# 令和7年 12月 行事予定

日	曜	学校行事 等	時 程	給 食	1年						2年						3年								
					1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6			
1	月	全校朝礼 安全指導 交通安全教室(明星)⑤⑥	A	0	学	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0			
2	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0			
3	水	三者面談始	A	0	0	0	0	0	0	面	談	0	0	0	0	面	談	0	0	0	0	面	談		
4	木		A	0	0	0	0	0	0	道	面	談	0	0	0	0	道	面	談	0	0	0	道	面	談
5	金	認知症サポート養成講座(1年)④	A	0	0	0	0	0	0	総	面	談	0	0	0	0	面	談	0	0	0	0	面	談	
6	土																								
7	日																								
8	月	避難訓練	A	0	学	0	0	0	0	面	談	学	0	0	0	面	談	学	0	0	0	面	談		
9	火	三者面談終	A	0	0	0	0	0	0	面	談	0	0	0	0	面	談	0	0	0	0	面	談		
10	水	専門委員会	A	0	0	0	0	0	0	專	0	0	0	0	0	專	0	0	0	0	0	專			
11	木	校外学習(明星)	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道			
12	金	歯科講話(1)⑥	A	0	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総		
13	土																								
14	日																								
15	月	生徒朝礼	A	0	学	0	0	0	0	総	総	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	総		
16	火	音楽鑑賞教室(2・明) フェンシング(1年)⑤⑥	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
17	水	探究フェス(3年)	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
18	木	ダンス教室(2年)⑤⑥	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	道		
19	金	スキー移動教室保護者会⑥(2年)	A	0	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総		
20	土																								
21	日																								
22	月		A	0	学	0	0	0	0	総	総	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	総		
23	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
24	水	学習発表会(明星)⑤	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
25	木	全校集会	A	0	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学			
26	金	冬季休業日始																							
27	土																								
28	日																								
29	月																								
30	火																								
31	水																								



シリコンバレ研修とフィンランド研修の発表の様子（10月27日全校朝会）



## 上原中だより

NET UEHARA( URL: <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharaj/> )  
教育目標 自主・自律 共生 未来の創造

### 渋谷区立中学校の特色の見直し

校長 加納 一好

舞い上がる木々の葉に、本格的な冬の訪れを感じます。

このところ、校外で本校の生徒のよさを感じることが多くありました。

まず、先月行われた渋谷区立中学校陸上競技大会です。生徒たちは頑張りました。代表選手は、それぞれの種目で活躍しました。1位になった種目もたくさんありました。賞状もたくさんいただきました。明星学級の生徒たちも全力でがんばりました。

応援も一体感がありました。応援団がいくつもの応援歌を準備し、本校生徒が出席する時は全員立って応援していました。選手が活躍できたのは、応援のお陰もあったと思います。

そして、補助員の皆さんです。様々な手伝いを黙々としていました。競技会を生徒が支えていると感じました。選手が活躍できたのは補助員の皆さんのお陰でもあります。

もう一つ、本校の生徒の頑張りを感じたのが渋谷区民のまつりです。吹奏楽部の演奏や明るい選挙と薬物乱用防止のポスターの表彰がありました。ポスターの表彰では、どちらの表彰でも上原中の生徒の名前が多く呼ばされました。

さて、渋谷区教育委員会では区立中学校の特色の見直しを進めています。

これから、渋谷区の中学校は、最先端で充実した教育内容・環境を共通の基盤として整備しつつ、各校の特色を見直し、一人ひとり違う子供たちのどの子にとっても学びたいと思える多様な教育の提供を目指します。各校の特色は、これから社会に求められる力を培う上でふさわしいものとし、また、日々の教育活動は毎年異なる子供たちや教員が一緒に作り上げるものであるため、活動内容を過度に制限せず、応用範囲の広いテーマを選定する方針とします。

その上で、渋谷区教育委員会からは特色として次の4つが示されています。

- アート・デザイン
- 理数教育・テクノロジー
- アントレプレナーシップ
- グローバルコミュニケーション

どのテーマが上原中にふさわしいのか、校舎改修と同様、生徒の意見も聞きながら検討していくたいと思います。



## 渋谷区立中学校陸上競技大会を終えて

10月29日(水)、第79回渋谷区立中学校陸上競技大会が駒沢陸上競技場で開催されました。良好でない天気が続いていましたが、当日は曇り空に時々晴れ間が見える天気で、陸上競技大会を実施するには最適でしたが、寒さが増してきており、屋外ではかなり肌寒い日でした。そんな天気にかかわらず、会場の生徒の熱気あふれる熱い応援に応えて、出場する選手が素晴らしいパフォーマンスを披露ました。

前日指導では、生活指導主任が駒沢競技場まで行き方や当日の過ごし方について詳しく説明しました。その後、出場する選手の紹介と応援団から応援方法について説明があり、当日に向けて練習をしました。

出場した選手は、陸上大会に向けて、夏季休業前から個人種目やリレーの練習を積み重ねてきました。その結果、一人一人の選手は自分の実力を発揮し、大きな成果を得ることができました。応援のために、応援団を募集し、集まった応援団が放課後の限られた時間で応援の振り付けなど応援の仕方を考えました。生徒席の先頭で応援団が熱心に声掛けをし、準備したプラカードを提示することで全校生徒が気持ちを込めてトラックで活躍する選手に盛大な声援を送りました。沢山の入賞がありましたので、11月25日の全校朝会で表彰する予定です。



## 学校評価アンケートをHome & Schoolで配信中

渋谷区教育委員会では、学校から保護者への円滑な情報配信を目的としたアプリケーションソフト「C4th Home & School」の活用を推奨しています。事件・事故、不審者情報や災害時の連絡、学校だよりや学年便りの閲覧、学校ホームページとの連携など幅広い情報を得ることができます。

上原中学校では令和2年度より、「Home & School」を利用して、学校評価にご回答いただることをお願いしています。上原中学校の今年度の教育活動全般について評価していただくための「学校評価アンケート」は、既に配信済みです。もし、まだ回答がお済みでない保護者の方がいらっしゃいましたら、お手数をおかけして恐縮ですが、ご自身のスマートフォンをご確認いただき、下記URLあるいは右のQRコードから入り、12月5日(金)までご回答くださいますようお願いいたします。

<https://forms.office.com/r/xPkNnN85qV>

令和7年度 上原中学校 学校評価保護者アンケート

